Inicio Noticias v Cali Política Judicial Deportes v Opinión Economía Clasificados v Especiales v

Q

Inicio > Economía > Artículo

Pruebas en el pozo Sirius demuestran gran potencial para ampliar las reservas de gas: estas son las cifras

Este pozo duplicaría las reservas de gas para Colombia, lo que garantizaría soberanía energética por varias décadas.

Por: Redacción El País



Ecopetrol y Petrobras International Braspetro B.V dieron a conocer en la mañana de este lunes 10 de marzo que finalizaron con éxitos las primeras pruebas técnicas en el pozo de gas Sirius-2, las cuales arrojaron resultados positivos demostrando que existe gran cantidad de reserva de hidrocarburos en el caribe colombiano.

0

in "La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio. El resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región", informó la petrolera por medio de un



Con el hallazgo de pozo Sirius 2, se podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas del país. Foto: Ecopetro | Foto: Ecopetro|

Asimismo, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, **aseguró que seguirán las** pruebas para detectar la composición química del yacimiento.



Venezuela tras la cancelación de licencia de

"Esta actividad es fundamental para verificar la productividad, los flujos del yacimiento y caracterizar la composición físico-química del gas que allí se encuentra. Cuando tengamos los resultados de esta prueba, haremos la respectiva divulgación. Es el mayor descubrimiento de gas de la historia del país" señaló Roa.

No obstante, por el momento se habla de que las reservas estimadas en este pozo sería de 6 terapiés cúbicos.

Cabe recordar que este pozo fue descubierto en diciembre del año anterior, y fue un alivio para aquellos tiempos en donde se hablaba de la <u>posibilidad de importar</u>

Precisamente, en la misiva aseguran que estas investigaciones son un granavance para garantizar la soberanía energética de la nación.

"Ecopetrol está comprometida con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética. Los hechos que se consideren relevantes sobre los resultados de la $prueba\,ser\'an\,divulgados\,oportunamente", concluyeron\,desde \,la\,petrolera\,estatal.$



ervas de gas aumentarían el doble. | Foto: Future Publishing via Getty Imag

En su momento se habló que con este hallazgo, las reservase este hidrocarburo se duplicarían en el país, llegando hasta un 200% de las actuales.

Es importante precisar que <u>Sirius-2</u> está ubicado en Bloque GUA-OFF-0, a unos 77 kilómetros de Santa Marta, con una profundidad de 830 metros desde la superficie del agua.

Para su exploración, se unieron **Ecopetrol y Petrobras en donde la compañía** colombiana tiene un porcentaje mayoritario sobre el hidrocarburo encontrado.



Ganancias de Ecopetrol cayeron en 2024: estas son las preocupantes cifras

De esta manera, Ecopetrol tienen una participación del 55,56%, mientras que $\,$ Petrobras se lleva el 44,4%.

Por ahora se espera que en unos cuantos meses se pueda dar un avance significativo en el pozo para determinar si es viable su explotación.





Descarga la APP EIPaís.com.co:







Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar











Las cualidades de esta impresora te sorprenderán



Invento pone fin a palomas v murciélagos invasores en Colombia



Última oportunidad para tener un reloj de

■ ROLEX SUBMARINER

Esto es más potente que las lavadoras de alta presión y no necesita electricidad ni...





Así es como los hombres mayores están perdiendo peso rápidamente



CFD: Invierte \$100 con AI y obtén un

■ TRADE AI

Si tiene presión arterial alta, lea esto

AHORA EN **ECONOMÍA**



> ECONOMÍA Precios en Cali registraron en febrero un moderado crecimiento según el Dane



Zelle dejará de funcionar desde el 1 de abril, ¿a quiénes afectará?



Anif advierte sobre un posible apagón financiero en el sector salud del país



Cali será la sede del Encuentro Nacional de Turismo Receptivo, esto se sabe



Estas serán las personas que tendrán descuentos en su pensión desde julio del 2025



Cada vez más colombianos usan sus celulares para mover su dinero: así se comporta el mercado de las billeteras digitales



Estos son impuestos que la Dian cobrará en marzo, tenga en cuenta las fechas para evitarse multas



¿Cuál será el futuro de la reforma pensional? Entre la implementación y la inconstitucionalidad

Síguenos en: **f** 💥 Ø 🖸 🗅





Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE) Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia | Proceso de reorganización El País Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co



